



## CINQ BONNES RAISONS D'ALLER VIVRE AU PÔLE NORD



Ah le grand nord, les aurores boréales, les bébés phoques tout mignons et les pingouins qui font du toboggan sur la glace. Pourquoi personne ne s'y installe ? Un mystère. Peut-être que cet article vous convaincra de déménager... ou pas.

1

Vous pourrez vous laissez envahir par la solitude apaisante d'une étendue glaciale uniformément blanche et découvrir une vie de méditation. Mais non voyons, je blague ! LE argument imparable pour vous faire aller sur la banquise, c'est au contraire les **rencontres extraordinaires** que vous pourrez y faire. Par exemple, des petits êtres jaunes hilarants, ou bien une sorte d'écureuil transgénique au potentiel comique exacerbé.



2

Au pôle nord il fait froid. Et quand il fait froid dehors, on n'a pas besoin de frigo. Donc **pas besoin non plus de le nettoyer**. Un raisonnement sans faille qui justifierait la téléportation des cités étudiantes au pôle nord. Parce que si un microbiologiste venait tester les frigos des Riffault, il y découvrirait sans doute une diversité de flore insoupçonnée ! Si vous êtes intéressés, n'hésitez pas à mener l'étude vous-mêmes, vous deviendrez célèbres : les premiers scientifiques à découvrir un hot spot dans un frigo à 3°C...

# 3

Un régime à base de poissons frais cuits à la graisse de phoque, c'est tentant ! Le poisson c'est bon, voire même fort bien goûteux. Et vous pouvez le manger à toutes les sauces ! Cru, sang d'ours polaires, encre de calmar géant... Ou pour rester dans le traditionnel, quoi de meilleur que la recette des pâtes au saumon de la sodex ?



# 4

**Se doucher c'est tricher.** Et quand il fait -43° au soleil (quand il est là), on n'y tient pas forcément ! De toute façon, c'est prouvé, les douches sont inutiles ([source à ne pas manquer](#)). Alors partir au pôle nord serait une bonne excuse pour sauter enfin le pas !

# 5



Je suis un gentil bébé phoque trop choupinou et j'attends avec impatience votre visite !

Mais en fait...

Attendez une seconde...





## ET DIX RAISONS DE NE PAS FAIRE CETTE BÊTISE



Non, sérieusement, ne faites pas ça. Bébé phoque ou pas, le pôle, c'est l'enfer (dans sa version glaciale).

1

Il n'y a **pas de plantes**. PAS DE PLANPLANTES. Oh mon dieu. Cette simple idée fait frémir mon âme d'agronome. Je suis sûre que même les stats et les POMAR sont attachés aux petites fleurs.

Et puis on a déjà vu que les pandas bicolores c'était has been ; alors quid d'un paysage monochrome ? ★

★ *bonus anglais-latin-grec dans la même phrase*



2

Au pôle nord **il fait froid**. C'est vrai que les bretons ne savent pas ce que c'est. Disons que ce n'est pas comme lorsque vous allez faire du ski avec l'Agross'boule de neige et que vous geignez parce que c'est la première fois de votre vie que vous ne sentez plus vos orteils. Non, *vraiment* froid ! Genre si vous ne sentez plus vos orteils, c'est parce qu'ils sont tombés.

<https://www.youtube.com/watch?v=eAuU4oXFrJ4>

*Petit être sensible qui a oublié de mettre une veste*

# 3

Quand on mange trop de poisson, on se retrouve avec **des carences**. Et on sait ce que ça donne. Vous voudriez ressembler à *ça* ? Physiquement parlant, le phénotype « vieillard nain et chauve avec les dents pourris », c'est peut-être pas l'idéal de tout le monde...



# 4

**La glace, ce n'est même pas de la vraie.** J'ai déjà essayé d'en manger, je vous l'assure, ça fait mal aux dents. De toute façon je doute que le rêve de quelqu'un qui vit à -45°C soit de manger un magnum. A la limite, vous pourriez couper des petits cubes de glace pour les mettre dans votre verre de coca. Si vous trouvez du coca.

# 5

Le pôle nord, ce n'est **pas si accueillant**. A votre place, j'éviterai de m'approcher du Svalbard. C'est un coin assez mal famé où vous pourriez croiser des espèces d'ours soldats qui ne savent rien faire à part la guerre, des sorcières à l'occasion, et de temps en temps un oncle psychopathe. Non franchement, ce coin-là, c'est pire que la Moria. Et je vous rappelle que les minions ont tenté désespérément de quitter ce coin paumé où ils s'ennuyaient ferme !



Je voudrais conclure par des citations d'enfants ([source](#)), parce que la vérité sort de leur bouche et que c'est bien connu, au Poulp'enchâiné, on aime la vérité !

*« Je n'aimerais pas habiter au Pôle Nord parce qu'il fait froid et on n'a pas de légumes et le repas est froid et on sait pas quoi faire, ce n'est pas cool et les chiens de traîneau, j'en ai déjà vu, c'est nul. »*

Julie

*« Je n'aimerais pas habiter au pôle nord parce qu'il fait froid et on ne peut pas se baigner il n'y a pas de salade et de carotte. »*

Tanguy

Pas de carottes ! On ne peut même pas faire de bonhomme de neige. Merci pour ton témoignage, petit.

Pour aller plus loin, deux autres témoignages en photo :



Manchot : « I belieeeeee I can flyyyy ! »  
(la solitude peut vous faire perdre la tête)



Un ours polaire : « Venez pas les mecs,  
sérieusement, on commence à être à l'étroit. »



*Le Phénix masqué*

Pour que renaisse la vraie vérité